

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan data – data yang diuraikan dalam hasil penelitian dan pembahasan maka penulis mengambil beberapa kesimpulan dengan peran Badan Keamanan Rakyat (BKR) terhadap usaha meningkatkan ketahanan nasional Indonesia tahun 1945 – 1949 adalah sebagai berikut:

1. Peran Badan Keamana Rakyat (BKR) di bidang politik terhadap usaha meningkatkan ketahanan nasional Indonesia pada tahun 1945 – 1949.

Dengan membentuk badan – badan perjuangan yang membentuk organisasi – organisasi politik, Angkatan Pemuda Indonesia (API), Barisan rakyat Indonesia (BARA), Barisan Buruh Indonesia (BBI) dan lainnua. Mereka bersama – sama bersatu berusaha berjuang ingin mempertahankan kemerdekaan bangsa Indonesia dengan mengadakan perebutan kekuasaan dan persenjataan dari tangan Jepang, karena bangsa Jepang tidak mau mengakui kemerdekaan bangsa Indonesia dan ingin menjajajah kembali.

2. Peran Badan Keamanan Rakyat di bidang militer berperan terhadap usaha meningkatkan ketahanan nasional Indonesia pada tahun 1945 – 1949.

Dalam usahanya BKR dan badan – badan perjuangan bersatu bahu – membahu mengadakan perjuangan dengan cara pertempuran – pertempuran, bentrokan – bentrokan, perebutan senjata dan perebutan kekuasaan di mana – mana melawan aparat pemerintah Jepang, untuk memperjuangkan, meningkatkan ketahanan nasional, serta menegakkan kedaulatan kemerdekaan bangsa Indonesia yang telah diproklamasikan pada tanggal 17 Agustus 1945. Selain itu pula bangsa Indonesia harus melawan dengan bangsa Belanda yang akan kembali menjajah bangsa Indonesia karena bangsa Belanda tidak mau mengakui kedaulatan kemerdekaan bangsa Indonesia yang telah merdeka secara sah.

## **B. SARAN**

Dari penelitian skripsi yang berjudul peran Badan Keamanan Rakyat (BKR) terhadap usaha meningkatkan ketahanan nasional Indonesia tahun 1945 – 1949, penulis memberi saran sebagai berikut:

1. Bagi seluruh warga negara Indonesia agar dapat menjaga dan mengisi kemerdekaan yang telah diproklamasikan pada tanggal 17 Agustus 1945 yang diperjuangkan oleh para pahlawan kita dengan baik.
2. Kepada para pecinta sejarah Indonesia hendaknya memahami kembali sejarah pada masa kemerdekaan Indonesia untuk memperluas wawasan dan pengetahuan.